



SALUDO EN ESTE 1 DE MAYO, DIA INTERNACIONAL DE LA CLASE TRABAJADORA

A LA HONORABLE Y VALIENTE CLASE TRABAJADORA SALVADOREÑA

EN SU DÍA:

En esta hora terrible, de OSCURAS TORMENTAS, en que vivimos y que nos amenazan y confunden, recordemos que somos trabajadores y trabajadoras, que sólo entre nosotros ENCONTRAREMOS abrigo y socorro, que en la UNIDAD y LUCHA está la seguridad y en la instrucción la inspiración para avanzar en la construcción del mundo que soñamos.

Debemos reconocer que muchos de los liderazgos sindicales, en esta época de sombras, temieron y se convirtieron en falsos líderes, se vendieron al régimen y entregaron nuestra dignidad, y la de sus hijos y compañeros, por simple supervivencia.

Recobremos la confianza entre nosotros, marchando con la frente en alto, orgullosos de ser trabajadores, dignos del sudor que colmará nuestras mesas y del jornal justo que conquistaremos.

En este 1º de mayo renovemos todos y todas, nuestro compromiso en la unidad de los trabajadores y trabajadoras, con las luchas que vienen.

Trabajadores y trabajadoras,
¡Salud en este primero de mayo!

San Salvador, 1 de mayo de 2024

MOVIMIENTO DE IZQUIERDA SALVADOREÑA (MIS)

La irrupción de la ética en la política

Facebook: <https://www.facebook.com/Movimiento-Izquierda-Salvadoreña>

Twitter: <https://twitter.com/Mizquierdasv>

Instagram: <https://www.instagram.com/movimientoizquierdasv/>

San Salvador, 1 calle poniente, # 902. Tel.: (503) 7540-1875